

MATANZA DE CABRAS EN LAS HACIENDAS DE SANTA CRUZ

JOAQUÍN MARÍA DEL MORAL

SANTA CRUZ TEHUACÁN, ENERO 2 DE 1815¹²¹

Relación jurada que yo, don Joaquín María del Moral y Larrasqueto, presento al señor administrador general de alcabalas de esta ciudad, don Manuel Tavera, de las cabezas de ganado cabrío que verifiqué de matanza en mis haciendas de Santa Cruz, etcétera.

Santa Cruz Tehuacán, 2 de enero de 1815.

Joaquín María del Moral.

¹²¹ *Prontuario*, 1995, Legajo 28, "Prosiguen los papeles quitados por los urbanos de Tlahuelilpan a los rebeldes: contiene algunos cuadernos pertenecientes a la administración general de rentas de los mismos rebeldes...", número 22, p. 506.